



DEWAN KEAMANAN PERBAHARUI MANDAT MISI HOIDEIDAH

Foto ini menunjukkan Dewan Keamanan PBB memberikan suara untuk memperpanjang mandat Misi PBB untuk Mendukung Perjanjian Hodeidah di markas besar PBB di New York, pada Senin (10/7). Dewan Keamanan PBB dengan suara bulat mengadopsi resolusi untuk memperpanjang mandat Misi PBB untuk Mendukung Perjanjian Hodeidah satu tahun lagi, hingga 14 Juli 2024.

Sebanyak 50 Ribu Pria Rusia Tewas Selama Perang Rusia-Ukraina

Mereka berusia di bawah 50 tahun dan meninggal antara Februari 2022 hingga Mei 2023.

BRUSSELS(IM)-Rahasia terkelam pemerintahan Presiden Rusia Vladimir Putin terungkap. Dua outlet media independen Rusia, Mediazona dan Meduza, dilaporkan menjelaskan salah satu rahasia yang paling ditutupi Moskow selama ini yakni "biaya" manusia dari perangnya di Ukraina.

Bekerja sama dengan seorang ilmuwan data dari Universitas Tübingen Jerman, analisa statistik yang sama dengan perhitungan Covid-19, menunjukkan bagaimana hampir 50.000 pria Rusia tewas dalam perang. Mereka berusia di bawah 50 tahun dan meninggal antara Februari 2022 hingga Mei 2023.

"Ini hanya tentara yang

kami kenal namanya dan kematian mereka dalam setiap kasus diverifikasi oleh berbagai sumber," kata editor di Mediazona yang membantu mengawasi penyelidikan, Dmitry Treshchanin, dikutip Associated Press (AP), Selasa (11/7).

"Perkiraan yang kami lakukan dengan Meduza memungkinkan kami untuk melihat kematian 'tersembunyi', kematian yang begitu obsesif dan tidak berhasil disembunyikan oleh pemerintah Rusia," tambahnya lagi.

Awalnya, Mediazona dan Layanan Rusia BBC, bekerja dengan jaringan sukarelawan. Dengan menggunakan posting media sosial dan foto kuburan di seluruh Rusia untuk membangun database

kegiatan perang yang dikonfirmasi, per 7 Juli mereka telah mengidentifikasi 27.423 tentara Rusia yang tewas.

Namun, untuk mendapatkan penghitungan yang lebih komprehensif, Mediazona dan Meduza memperoleh catatan ahli waris yang diajukan ke otoritas Rusia. Data National Probate Registry itu berisi informasi tentang lebih dari 11 juta orang yang meninggal antara tahun 2014 dan Mei 2023.

Data yang dianalisis kemudian menemukan 25.000 kasus ahli waris dibuka pada tahun 2022 untuk pria berusia 15 hingga 49 tahun. Pada 27 Mei 2023, jumlah kasus melonjak hingga 47.000.

AP menyebut lonjakan itu kira-kira sejalan dengan bocoran penilaian Badan Intelijen Pertahanan AS. Di mana disebutkan bahwa jumlah orang Rusia yang terbunuh dalam perang di tahun pertama adalah 35.000 hingga 43.000.

Ini pun sejalan dengan data Kementerian Pertahanan Inggris di Februari. Dikatakan bahwa sekitar 40.000 hingga 60.000 orang Rusia kemungkinan besar tewas dalam perang tersebut. "Angka mereka mungkin akurat," tambah editor Mediazona, Treshchanin.

"(Namun) Sangat sulit untuk mengumpulkan semua korban dari tentara ... termasuk militer swasta, di mana Wagner adalah yang terbesar, tetapi bukan satu-satunya," jelasnya lagi menyebut tentara bayaran milik Yevgeny Prigozhin yang melakukan kudeta ke Rusia akhir Juni.

"Korban di antara narapidana, pertama kali direkrut oleh Wagner dan sekarang oleh Kementerian Pertahanan, juga merupakan topik yang sangat kabur, dengan banyak potensi untuk dimanipulasi. Statistik sebenarnya bisa memberikan hasil yang lebih baik," tambahnya. Sementara itu, juru bicara

Kremlin Dmitry Peskov mengatakan dia tidak mengetahuinya data kedua media tersebut. Karena, ujarnya, Kremlin telah "berhenti memantau" Meduza, salah satu media terkait.

Peskov juga menolak mengomentari jumlah kematian yang disebutkan dalam penelitian itu. Ia hanya mengatakan bahwa "Kementerian Pertahanan memberikan angkanya dan merekalah satu-satunya yang memiliki hak prerogatif itu".

Di Rusia, Mediazona eicap Kremlin sebagai "agen asing". Rusia memblokir situs webnya setelah invasi besar-besaran Rusia ke Ukraina.

Meduza sendiri adalah outlet media Rusia yang beroperasi di pengasingan selama delapan tahun, dengan kantor pusat di Riga, Latvia. Sama seperti Mediazone, Rusia menunjuk Meduza sebagai corong asing dan menyebutnya organisasi ilegal. ● tom

Sekjen NATO Dukung Turki Masuk Uni Eropa

ANKARA(IM) - Sekretaris Jenderal NATO Jens Stoltenberg mengatakan ia mendukung masuknya Turki ke Uni Eropa sebagai syarat agar Turki membuka pintu untuk keanggotaan Swedia di NATO. Ia juga menilai Swedia telah memenuhi semua syarat untuk bergabung aliansi keamanan tersebut.

"Masih terdapat kemungkinan keputusan positif men-

genai Swedia dalam pertemuan di Vilnius," kata Stoltenberg di konferensi pers, Selasa (11/7).

Sebelumnya, Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan mengatakan ia akan mendukung bergabungnya Swedia dengan Organisasi Pertahanan Atlantik Utara (NATO) bila Uni Eropa kembali membuka pembicaraan mengenai keanggotaan Turki. Erdogan mengatakan ia sudah menyampaikan hal ini ke Pres-

iden Amerika Serikat (AS) Joe Biden dalam sambungan telepon.

Sejak tahun 1987 Turki sudah mengajukan untuk bergabung dengan Komunitas Ekonomi Eropa (EEC), blok ekonomi Eropa sebelum Uni Eropa. Pada tahun 1999 Ankara menjadi kandidat anggota dan resmi meluncurkan negosiasi keanggotaan pada tahun 2005.

Namun pembicaraan mengalami kebuntuan pada tahun

2016 karena pelanggaran hak asasi manusia di Turki. "Saya ingin menggaibabawahi kenyataannya, Turki menunggu di depan pintu Uni Eropa selama 50 tahun. Hampir semua anggota NATO adalah anggota Uni Eropa. Sekarang saya berbicara dengan negara-negara ini, yang membuat Turki menunggu selama lebih dari 50 tahun, dan saya akan berbicara lagi dengan mereka di Vilnius," kata Erdogan.

Gedung Putih yang juga mendukung keanggotaan Turki di Uni Eropa. Namun, Gedung Putih menegaskan keanggotaan Turki di Uni Eropa itu urusan antara Turki dan 27 negara anggota Uni Eropa. "Fokus kami pada Swedia yang mana sudah bergabung dengan aliansi NATO," kata juru bicara Dewan Keamanan Nasional Gedung Putih. ● ans

Rusia Serang Pusat Bantuan di Ukraina, 7 Orang Tewas

KIEV(IM)- Rusia menyerang titik distribusi bantuan kemanusiaan di tenggara Ukraina. Menurut Gubernur Wilayah Zaporizhia, Yuriy Malashko, serangan itu menyebabkan tujuh orang tewas.

Dua orang lainnya juga tewas akibat penembakan oleh Rusia di timur negara itu. Malashko mengatakan sebuah

bom penerbangan yang dipandu digunakan dalam serangan hari Minggu di sebuah gedung sekolah yang digunakan untuk mendistribusikan bantuan kemanusiaan di kota kecil Orikhiv.

Dia menyebut serangan itu sebagai kejahatan perang. Kantor kejaksaan juga mengatakan bahwa dua orang tewas dan tiga lainnya cedera pada hari Senin

dalam penembakan Rusia di desa Hostre dan kota Avdiivka di wilayah Donetsk. Sebelum perang Rusia Ukraina, Orikhiv dihuni oleh sekitar 14.000 orang. Wilayah ini berada di garis depan tenggara Zaporizhia di mana tentara Ukraina bulan lalu berusaha merebut kembali posisi yang dijaga ketas pasukan Rusia. ● tom



PM KEP. SOLOMON DI MONUMEN PAHLAWAN RAKYAT DI BEIJING

Perdana Menteri Kepulauan Solomon Manasseh Sogavare meletakkan karangan bunga di Monumen Pahlawan Rakyat di Lapangan Tian'anmen di Beijing, ibu kota Tiongkok, Senin (10/7).

Dokter Tim Senam AS yang Lecehkan Ratasan Atlet, Ditikam di Penjara

FLORIDA (IM) - Larry Nassar, mantan dokter tim senam Amerika Serikat (AS) yang dibui atas pencabulan para pesenam muda, termasuk peraih medali emas Olimpiade, menjadi korban penikaman di dalam penjara tempatnya ditahan. Nassar ditikam beberapa kali oleh seorang narapidana lainnya di dalam penjara federal Florida.

Seperti dilansir Associated Press, Selasa (11/7), tindak penyerangan terhadap Nassar itu diungkapkan oleh dua sumber yang memahami insiden tersebut. Disebutkan kedua sumber itu bahwa penikaman itu terjadi di United States Penitentiary Coleman, Florida, pada Minggu (9/7) waktu setempat.

Kondisi Nassar, menurut dua sumber tersebut, dilaporkan stabil pada Senin (10/7) waktu setempat.

Salah satu sumber itu menyebut Nassar ditikam di bagian punggung dan dada. Sementara laporan CNN, yang mengutip presiden serikat sipir penjara setempat, Joe Rojas, menyebut Nassar ditikam sebanyak 10 kali, yakni dua kali di bagian leher, dua kali di bagian punggung dan enam kali di bagian dada.

Rojas memuji sipir penjara yang bertugas saat kejadian karena menyelamatkan nyawa Nassar. Rojas juga menyebut bahwa Nassar kini dalam kondisi stabil.

Biro Penjara AS melaporkan serangan terhadap Nassar ini dalam pernyataannya, namun tanpa menyebut nama dan jenis tindak penyerangan yang terjadi.

"Pada Minggu, 9 Juli 2023, seorang narapidana diserang di Lembaga Masyarakat Amerika Serikat (USP) Coleman II di

Sumterville, Florida. Staf merespons segera dengan melakukan tindakan penyelamatan nyawa. Staf meminta Layanan Medis Darurat (EMS) dan upaya penyelamatan nyawa terus berlanjut," demikian pernyataan Biro Penjara AS, seperti dikutip CNN.

Penyebab nabi lain menikam Nassar itu belum diketahui secara jelas. Biro Penjara AS dalam pernyataannya menambahkan bahwa penyelidikan internal sedang berlangsung terkait insiden ini.

Nassar tengah menjalani masa hukuman 60 tahun penjara atas dakwaan federal pornografi anak di Florida. Dia juga dijatuhi vonis hingga 175 tahun penjara oleh pengadilan Michigan setelah lebih dari 150 wanita dan perempuan menuduhnya mencabuli mereka selama dua dekade terakhir.

Dalam persidangan kasusnya, Nassar mengakui telah melakukan penyerangan seksual terhadap para atlet wanita ketika dia bekerja di Michigan State University dan di USA Gymnastics di Indianapolis yang melatih para atlet pesenam Olimpiade.

Nassar juga mengaku bersalah, dalam kasus terpisah, telah memiliki gambar-gambar pelecehan seksual anak. Total 156 wanita memberikan keterangan dalam di pengadilan, yang menggambarkan bagaimana mereka mendatangi Nassar untuk mendapatkan perawatan medis saat cedera, namun malah dilecehkan dan dicabuli dengan dalih bentuk perawatan.

Salah satu pesenam yang menjadi korban Nassar adalah Simone Biles yang telah meraih medali emas Olimpiade untuk AS. ● tom

Hujan Ekstrem dan Longsor Melanda Jepang, Enam Orang Tewas

TOKYO(IM) - Enam orang tewas akibat hujan deras di wilayah Kyushu Jepang, yang menyebabkan banjir hingga tanah longsor.

Meskipun Badan Meteorologi Jepang telah menurunkan peringatan khusus untuk hujan lebat, namun otoritas Tokyo tetap mendesak warga untuk waspada mengantisipasi terjangan longsor.

"Pemerintah kota masih melakukan pemeriksaan terhadap korban. Kami menerima informasi tentang tiga korban tewas, tiga kematian lainnya berpotensi terkait dengan bencana, tiga hilang, dan dua luka ringan," kata Kepala Sekretaris Kabinet, Hirokazu Matsuno, dilansir Reuters.

Sementara itu menurut pemberitaan AFP, tanah longsor di kota Kurume, wilayah Fukuoka, menyebabkan 10 orang terjebak. Sembilan dari mereka selamat, namun satu lansia berusia 70-an dipastikan tewas.

Di kota Hirokawa di Fukuoka, jasad seorang pria lansia ditemukan di dalam kendaraan yang terendam banjir, yang terperangkap di saluran irigasi.

Hujan di wilayah tersebut

mereda pada Senin (10/7) sore. Namun di hari sebelumnya, lebih dari 420 ribu warga berada di bawah peringatan evakuasi tingkat tinggi dan cenderung berbahaya.

Hampir dua juta lebih orang di Fukuoka, Hiroshima, Saga, Yamaguchi dan Oita berada di bawah peringatan tingkat rendah. Pemerintah mengimbau warga untuk mengungsi, jika berada di daerah berbahaya.

Jepang memiliki lima tingkat perintah evakuasi. Saat ini kantor Perdana Menteri Jepang telah membentuk gugus tugas khusus, untuk mengoordinasikan tanggapan terkait hujan lebat.

"Pemerintah melakukan yang terbaik untuk mendapatkan gambaran lengkap mengenai kerusakan, dan mengambil langkah-langkah di bawah kebijakan untuk memastikan 'keamanan rakyat' terlebih dahulu," ungkap Matsuno.

Jepang saat ini sedang mengalami musim hujan tahunan, yang sering kali disertai hujan lebat, dan terkadang mengakibatkan banjir dan tanah longsor, serta memakan korban jiwa. ● gul

MARKAS BESAR
KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA
BADAN RESEKSE KRIMINAL POLRI
Jalan Trunojoyo 3, Kebayoran Baru, Jakarta 12110

PENGUMUMAN
Nomor : Peng /57/LOG.4./PLN-2022/VII/2023
tentang
PELELANGAN UMUM INTERNASIONAL DENGAN PRAKUALIFIKASI
PROYEK PENGADAAN ALSERSE PENGINDERAAN BARESKRIM
SUMBER PEMBIAYAAN PINJAMAN LUAR NEGERI TA. 2022 DI LINGKUNGAN POLRI

I. Dasar :
1. Peraturan Pemerintah Nomor 10 Tahun 2011 tentang Tata Cara Pengadaan Pinjaman Luar Negeri dan Penerimaan Hibah;
2. Peraturan Presiden No. 12 Tahun 2021 tentang Perubahan atas Peraturan Presiden Nomor No. 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah beserta perubahannya;
3. Surat Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor : S-550/MK.08/2022 tanggal 28 Juni 2022 perihal Penetapan Sumber Pembiayaan untuk Kepolisian Republik Indonesia Tahun 2022;
4. Keputusan Asisten Kapolri Bidang Logistik Nomor: KEP/4287.Slog/VI/2023 tanggal 8 Juni 2023 tentang Penetapan Pokja pemilihan pengadaan barang/jasa Pengadaan Alserse Penginderaan Bareskrim Sumber Pembiayaan Pinjaman Luar Negeri (PLN) T.A. 2022.

II. Pengadaan Alserse Penginderaan Bareskrim Sumber Pembiayaan Pinjaman Luar Negeri (PLN) T.A. 2022 di Lingkungan Polri dengan pagu anggaran sebesar US\$ 240.000.000,00 (dua ratus empat puluh juta dolar Amerika Serikat).

III. Pendaftaran calon peserta di :
1. Tempat : LPSe Bareskrim Polri, Gd. Awaloedin Djamin, Mabes Polri Jl. Trunojoyo No. 3 Kebayoran Baru – Jakarta Selatan
2. Tanggal : 12 Juli 2023 s/d 1 Agustus 2023 (setiap hari kerja)
3. Waktu : 09.00 s/d 14.00 WIB.

IV. Informasi lebih lanjut dapat dilihat pada Papan Informasi LPSe Bareskrim Polri Gd. Awaloedin Djamin Jl. Trunojoyo No. 3 Kebayoran Baru – Jakarta Selatan.

Jakarta, 12 Juli 2023
POKJA PEMILIHAN BARESKRIM POLRI

THE HEAD QUARTERS OF
INDONESIAN NATIONAL POLICE
CRIMINAL INVESTIGATION DIVISION
Trunojoyo 3 street, Kebayoran Baru, Jakarta 12110

ANNOUNCEMENT
Number : Peng /57/LOG.4./PLN-2022/VII/2023
regarding
INTERNATIONAL TENDER WITH PRE-QUALIFICATION METHOD
PROCUREMENT OF BARESKRIM SENSING INVESTIGATION EQUIPMENT
FOREIGN LOANS PROJECT FY. 2022
IN INDOONESIAN NATIONAL POLICE

I. Based on :
1. Government Regulation Number 10 Year 2011 regarding Procedures for Procurement of Foreign Loans and Grand Reception;
2. Presidential Regulation Number 12 Year 2021 regarding the Amendment to Presidential Regulation Number 16 Year 2018 regarding Procurement of Government Goods / Services with its amendments;
3. Letter from Minister of Finance of Republic of Indonesia Number: S-550/MK.08/2022 dated 28th June 2022, regarding stipulation of financing source for Indonesian National Police in 2022;
4. Letter from Chief of Criminal Investigation Division of Indonesian National Police Number: KEP/4287.Slog/VI/2023 dated June 8th, 2022 regarding Goods/ Services Procurement team of Bareskrim Sensing Investigation Equipment Foreign Loans Project iscal Year 2022.

II. Procurement of Bareskrim Sensing Investigation Equipment Foreign Loans Project FY. 2022 with of budget 240,000,000 US Dollar.

III. Registration of tender participants at :
1. Place : LPSe Bareskrim Polri, Gd. Awaloedin Djamin, Mabes Polri Jl. Trunojoyo No. 3 Kebayoran Baru – Jakarta Selatan
2. Date : July 12th, 2023 - August 1st, 2023 (working days)
3. Hour : 09.00 am – 02.00 pm

IV. For more Information, please see Bulletin Board of LPSe Bareskrim Polri Gd. Awaloedin Djamin Jl. Trunojoyo No.3 Kebayoran Baru – Jakarta Selatan.

Jakarta, July 12th, 2023
PROCUREMENT SERVICES UNIT
BARESKRIM POLRI